

Petition

Jugend in Europa



Von der Jugendsession **angenommen** mit 149 zu 12 Stimmen

Jahr: 1997
Thema: Jugend in Europa
Adressat: Bund
Eingabeform: Petition

Inhalt:

Wir fordern vom Bund, eine administrative Stelle einzurichten, die damit beauftragt wird, Stellungnahmen von Verbänden, die die Schweizer Jugend vertreten, insbesondere der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände (SAJV), in den eidgenössischen Vernehmlassungen einfließen zu lassen, diese Stellungnahmen an Bundes-, Kantons- und Gemeindebehörden weiterzuleiten und sie dazu zu veranlassen, diese Stellungnahmen zu berücksichtigen, sowie für eine Zusammenfassung der Aktivitäten der Jugendverbände zu sorgen und diese an die Jugendlichen unseres Landes weiterzuleiten.

Begründung:

Das politische Engagement der Schweizer Jugend muss einerseits unterstützt werden, andererseits sollen die Jugendlichen Zugang zu für sie interessanten Informationen über Anlässe und Aktivitäten haben. Ausserdem ist die Konsultation der Jugendlichen bei Themen, die sie direkt betreffen, sehr wichtig, damit sie ihre Zukunft mitgestalten können und in den politischen Prozess integriert werden. Wir haben einen grossen Informationsmangel betreffend jugendspezifischen Themen festgestellt und die Systeme anderer europäischer Länder untersucht, und haben diese mit der aktuellen Situation in der Schweiz verglichen. Die SAJV als Dachverband der Schweizer Jugendverbände ist bestimmt die geeignetste Organisation, um die Jugend auf nationaler Ebene zu vertreten.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen